

1.4.1 PRINCIPALES HITOS 2022

ENERO

- Inauguramos el Sistema Traspaso de la División Andina, que considera la construcción de una nueva estación de chancado primario en el sector denominado Nudo 3.500 y un nuevo sistema de transporte de mineral hasta la Planta Cordillera, para mantener el nivel actual de procesamiento



> Tras ocho años de construcción, Codelco inauguró la operación de Traspaso Andina, que incluyó una inversión de US\$ 1.455 millones y que desde su etapa de diseño contempló las variables ambientales.

FEBRERO

- Nos incorporamos a The Copper Mark, marco de garantía internacional para la producción responsable de cobre
- Anunciamos el inicio de trabajos de exploración en el Salar de Maricunga para la futura explotación de litio
- Presentamos el programa de desarrollo de proveedores locales, para aumentar en 60% la compra de bienes y servicios suministrados por empresas provenientes de los territorios donde se emplazan nuestras operaciones

MARZO

- El Presidente de la República, Gabriel Boric, anunció a Máximo Pacheco como nuevo presidente del directorio de Codelco, quien lidera su primera sesión el 31 de marzo

ABRIL

- El Presidente Boric se reúne con Máximo Pacheco para avanzar en el robustecimiento de Codelco
- Los desafíos en materia financiera y desarrollo sostenible marcan la junta de accionistas de Codelco a la que asisten por primera vez los ministros del actual gobierno, Mario Marcel de Hacienda y Marcela Hernando de Minería
- Codelco lidera los *rankings* Merco de Responsabilidad ESG en el sector minero y está en el top 10 de la clasificación general de reputación
- Estudio CHILE3D reconoce a Codelco como la marca que más aporta al desarrollo de Chile
- El presidente ejecutivo y el presidente del directorio invitan a fomentar el diálogo, en reuniones sucesivas con la Federación de Trabajadores del Cobre, la Asociación Nacional de Supervisores del Cobre y la Federación de Supervisores del Cobre

MAYO

- Tres nuevos directores asumen en el directorio: Josefina Montenegro y Alejandra Wood, representantes del Presidente Boric, y Nelson Cáceres, de la Federación de Trabajadores del Cobre (FTC)

JUNIO

- En un paso histórico hacia la minería sustentable, el directorio aprueba la construcción en Tocopilla de una desalinizadora para sus operaciones en Calama



> Codelco adjudicó el proyecto de desarrollo, construcción y operación de una planta desalinizadora y su infraestructura complementaria para suministrar agua a las divisiones Chuquicamata, Radomiro Tomic y Ministro Hales.

JUNIO

- Minutos después de la sesión del directorio que aprobó el acuerdo para avanzar en el cese de las operaciones de la fundición Ventanas, Máximo Pacheco explica a prensa apostada en La Moneda los fundamentos de la decisión.



JULIO

- Conmemoramos los 51 años de la Nacionalización del Cobre en una ceremonia de unidad con la FTC, Fesuc y Anscó
- El gobierno acuerda un histórico plan de reinversión de 30% de las utilidades para Codelco, de sus ejercicios entre 2021 y 2024
- Más de 2.000 personas son parte de la Academia Digital 2022 de Codelco



> El presidente del directorio de Codelco, Máximo Pacheco, junto a la ministra de Minería, Marcela Hernando; el ministro de Hacienda, Mario Marcel, y el presidente ejecutivo, André Sougarret, tras la firma del decreto que permitirá reinvertir 30% de las utilidades de la compañía del periodo 2021-2024.

AGOSTO

- Nos posicionamos por séptima vez como empresa líder en atracción y retención de talento del país según *ranking* Merco
- La mayor flota de buses eléctricos de la minería en Chile inicia su operación en Codelco: son 155 equipos, más de 100 de ellos fabricados en el país
- Presentamos la Academia de Sustentabilidad, nuevo espacio interno de formación convoca a los(as) trabajadores(as) de la empresa
- André Sougarret asume como nuevo presidente ejecutivo de Codelco, después de ejercer el cargo como subrogante desde abril

SEPTIEMBRE

- Asumen en las gerencias generales de Chuquicamata, Christian Caviedes; de Andina, Lindor Quiroga, y de Radomiro Tomic, Julio Díaz. En tanto, Nicolás Rivera asume oficialmente como vicepresidente de Operaciones Norte

OCTUBRE

- Codelco y Colbún acuerdan el suministro de energías 100% renovables a 2026, convenio que nos permitirá transformar la mitad de nuestra matriz energética a energías limpias
- Codelco y Rio Tinto firman un acuerdo de innovación para impulsar la próxima generación de proyectos de minería subterránea
- Codelco lidera los *rankings* Merco de Responsabilidad ESG en el sector minero y está en el top 10 de la clasificación general de reputación
- Mary Carmen Llano Aranzasti asume como vicepresidenta de Recursos Humanos y es la primera mujer en ocupar este cargo en los 51 años de historia de la estatal

NOVIEMBRE

- Radomiro Tomic gana el máximo premio del Instituto Shingo por sus prácticas de excelencia operacional de nivel global
- La Corporación estrena el primer cargador subterráneo 100% eléctrico de Sudamérica en la mina Diablo Regimiento de División El Teniente
- Julio Cuevas es designado como nuevo vicepresidente de Proyectos, quien asume en diciembre
- La empresa anuncia la incorporación de más de 3.000 mujeres al 2027 para transformarse en líder en participación femenina de la industria
- Presentamos OpenCodelco-Conecta, para recibir propuestas desde el ecosistema de innovación

DICIEMBRE

- La administración de la empresa y la Federación de Trabajadores del Cobre renuevan su compromiso con el Pacto Estratégico por Chile



➤ El Pacto Estratégico por Chile fue nuevamente suscrito entre la administración de Codelco y la Federación de Trabajadores del Cobre (FTC) para asegurar la existencia, desarrollo y proyección futura de Codelco, en el largo plazo

DICIEMBRE

- Suscribimos con la Contraloría General de la República un convenio de colaboración para fortalecer la probidad y la transparencia de la compañía
- Nicole Porcile asume como vicepresidenta de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad, y por primera vez Codelco tiene en su mesa ejecutiva a dos vicepresidentas
- Presentamos la primera calculadora de huella de carbono para proveedores de la minería
- André Sougarret instruye optimizar los planes de producción y proyectos de inversión para el período 2023-2027



> Codelco y la Contraloría General de la República suscribieron un convenio de colaboración para fortalecer la probidad y la transparencia de la Corporación, y anunciaron el fin del conflicto judicial que mantenían desde 2017.